



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados D. Sergio Pascual Peña, Diputado del Grupo Parlamentario Confederal PODEMOS-EN COMÚ PODEM-EN MAREA, plantean al Gobierno la siguiente:

PREGUNTA CON RUEGO DE RESPUESTA POR ESCRITO

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La comunidad autónoma de Andalucía está siendo abandonada en lo tocante al ferrocarril. Al asilamiento de Granada, el abandono de la vía férrea de Almería, los casi 100 años de retraso en la electrificación de la línea Algeciras-Bobadilla y el retraso de los corredores atlántico y mediterráneo de mercancías se une hoy la nueva decisión de la permuta de material rodante de cercanías desde Sevilla y Cádiz a la comunidad autónoma de Cataluña.

El parque ferroviario de Sevilla y Cádiz cuenta entre su flota con modelos de trenes "CIVIA" cuya composición consta de 5 vagones. Los 15 trenes CIVIA de Sevilla y 3 de Cádiz han empezado a ser sustituidos por otros de este mismo modelo pero de menor capacidad, es decir, con 3 y/o 4 vagones enviados desde la comunidad catalana. Según fuentes sindicales se estima en 170 las plazas por vagón(coche) que se perderían, es decir, más de 4000 plazas entre ambas provincias, un número de plazas que afectará especialmente a la calidad del servicio en las horas punta, esto sin contar la disminución de carga de trabajo directa e indirecta, estimada en un 10%.

PREGUNTAS

- ¿Puede el gobierno informar sobre la situación de este proyecto del cercanías de Sevilla y Cádiz en relación al intercambio entre la comunidad autónoma de Andalucía y la de Cataluña?
- ¿Cuántos trenes/coches han sido entregados actualmente a Cataluña y cuál es el número previsto?
- ¿Por qué no se ha informado a la prensa y a la ciudadanía del traslado que ya se está efectuando con nocturnidad?
- ¿Se ha valorado la pérdida de empleo directo e indirecto que se genera con esta actuación? ¿Cuáles serán las medidas que se adoptarán para evitarlo?
- ¿Cuál es el número de plazas exactas diarias que se pierden con la eliminación de los coches?
- ¿Qué medidas se pondrán en favor de la ciudadanía para solventar el desplazamiento en los municipios afectados, y en particular en Lora del Río, Los Rosales, Guadajoz, Cantillana, Brenes, La Rinconada, Sevilla, Dos Hermanas, Utrera, Las Cabezas y Lebrija?

Congreso de los Diputados, Madrid, 15 de diciembre de 2016

El diputado Sergio Pascual Peña

GP Podemos-En Comú Podem- En Marea